BERNARD LOISEAU S.A.

Société Anonyme au capital de 1 790 125 € Siège social : 2, rue d'Argentine 21210 SAULIEU 016 050 023 RCS DIJON

CHIFFRES D'AFFAIRES COMPARES 2010 (montants en milliers d'euros hors taxes et non audités)

1- Société mère (Saulieu)

En K€	2010	2009
1er trimestre	550	548
2ème trimestre	1 620	1 257
3ème trimestre	1 997	1 539
Total	4 167	3 344

2- Groupe Bernard Loiseau

1^{er} trimestre

En K€	2010	2009
Bourgogne	729	688
dont restauration	540	496
Hôtellerie	138	134
Autres	51	58
Paris	649	612
Dont restauration	649	612
Total 1er trimestre	1 378	1 300

2^{ème} trimestre

En K€	2010	2009
Bourgogne	1 988	1 542
dont restauration	1 490	1 091
Hôtellerie	394	337
Autres	104	114
Paris	600	565
Dont restauration	600	565
Total 2ème trimestre	2 588	2 107

3^{ème} trimestre

En K€	2010	2009
Bourgogne	2 454	1 894
dont restauration	1 763	1 357
Hôtellerie	543	440
Autres	148	97
Paris	295	351
Dont restauration	295	351
Total 3ème trimestre	2 749	2 245

Cumul au 3^{ème} trimestre 2010

En K€	2010	2009
Bourgogne	5 171	4 124
dont restauration	3 793	2 944
Hôtellerie	1 075	911
Autres	303	269
Paris	1 544	1 528
Dont restauration	1 544	1 528
Total au 30 septembre	6 715	5 652

Au troisième trimestre 2010, l'activité du groupe Bernard Loiseau est en hausse de 19% par rapport au 3^{ème} trimestre 2009. Cette augmentation du chiffre d'affaires est due principalement à l'augmentation de la fréquentation.

Le secteur de la Bourgogne représente une hausse de l'activité de 25%, et l'activité des restaurants parisiens est en augmentation de 1% par rapport au 3^{ème} trimestre 2009.

L'augmentation du chiffre d'affaires, accompagnée d'une maîtrise des marges et des charges d'exploitation, devrait faire progresser le résultat net 2010 du groupe Bernard Loiseau.

Par ailleurs, la situation de trésorerie du groupe Bernard Loiseau est saine ; elle s'élève à 3.3 millions d'euros au 30 septembre 2010.

Durant la fermeture d'été du restaurant Tante Marguerite en août 2010, un dégât des eaux important, occasionné par un tiers, est intervenu. Les travaux de réfection devraient se terminer fin novembre 2010. Ils seront pris en charge, de même que la perte d'exploitation, par nos assurances.

Au vu des derniers chiffres connus au 31 octobre, le 4^{ème} trimestre devrait suivre la même tendance que les 3 premiers trimestres de l'année 2010.